

**❖ Beauty und Wellness****Kosmetische Anwendungen: Kosmetische Gesichts- und Kopfmassage**

Die Gesichts- und Kopfmassage bewirkt eine tiefe Entspannung der unterschiedlichen Haut- und Muskelschichten und trägt zu einer Verbesserung des Lymphflusses bei.

Eine Gesichtsmassage wirkt durch ihre lymphanregende, muskeltonussenkende und durchblutungsanregende Wirkung positiv auf das Hautbild. Man erzielt dadurch einen frischen und strahlenden Teint, sozusagen ein softes Facelifting. Kopfmassage hilft bei Verspannung im Nackenbereich, Kopfschmerzen, Nervosität und Schlafstörungen. Wir zeigen Ihnen die Griffe, den Ablauf und die entscheidenden Punkte. Sie erlernen den kompletten Ablauf einer Kopf- und Gesichtsmassage Behandlung.

Diese Massage ist ideal zur Ergänzung des bestehenden Angebots, für Wiedereinsteiger und Wellnessanfänger. Vor allem aber für Heilpraktiker, sowie Mitarbeiter in Spa-, Wellness- und Kosmetikbereichen.

Bitte bringen Sie bequeme Bekleidung, 2 x Handtücher ca. 50x90 , 1xLaken ca 90x200 und evtl. 1x Decke zum zudecken mit.

**Termin**

So, 21.06.2026  
10:00-18:00 Uhr

**Preis**

150,00 €

**Schule**

Paracelsus Heilpraktikerschule  
Köln  
Barbarossaplatz 4  
50674 Köln  
Tel. 0221-923 07 70

**Seminarnummer**

SSH50260426V6

**Anmeldemöglichkeiten**

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten  
Erstellt 02.02.2026

**Dozent****Volkan Yildirim**

Jg. 1983. Nach den Ausbildungen zum Physiotherapeuten und Massagetherapeuten für Gesundheitsprävention, Fitness und Wellness, spezialisierte sich Herr Yildirim auf die medizinische Kosmetik, die sämtliche Methoden der ästhetischen Dermatologie umfasst. Des Weiteren ist er Dozent an einer Massageschule und bildet dort zukünftige Massagetherapeuten/innen aus. Zusätzlich ist er in verschiedenen Kosmetik- und Wellnesseinrichtungen tätig. Seit 2019 arbeitet er selbstständig als Experte für die medizinische und apparative Kosmetik und als Massagetherapeut. Seine Fachkenntnisse und Expertise im Bereich der medizinischen und ästhetischen Dermatologie gibt er nun seit 2022 als Dozent an den Paracelsus Schulen weiter.